

# Rollladen-cash



René Küng ist nach über zehn Jahren Tätigkeit nicht mehr als Aussendienstmitarbeiter für die RUFLEX Rollladen Systeme AG tätig. Seinen Autoschlüssel hat er hier an Christof Progin übergeben, der ab sofort für Sie schweizweit im Verkauf tätig sein wird. Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen ihm einen guten Start, rasches Eingewöhnen und viel Spass bei der Arbeit!

Der Outlook-Kontakt von Christof Progin ist dieser E-Mail angehängt.



René danken wir für sein Engagement den Rollladen im Neubau, im Parterre

und im Schlafzimmer zum Einsatz zu bringen. Wir haben ihn als Kollegen sehr geschätzt und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute und viel Erfolg!

